



Canciller se reúne con nueva embajadora de la Unión Europea en Chile

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, recibió a la embajadora de la Unión Europea, Claudia Gintersdorfer, quien inició sus funciones en Chile. En el encuentro, las autoridades abordaron las prioridades de la relación bilateral, como la importancia de la pronta aprobación, en los parlamentos nacionales, del Acuerdo Marco Avanzado (AMA), firmado entre Chile y la Unión Europea el año pasado. El objetivo es estrechar los lazos económicos, comerciales y políticos. Esto, dado que el acuerdo permitirá crear nuevas oportunidades económicas y promoverá compromisos y disposiciones específicas sobre derechos humanos, comercio sostenible e igualdad de género.